

Le PMA confirme sa volonté d'appuyer le gouvernement cubain



La Havane, 7 sept. (RHC).- Laura Melo, représentante permanente à Cuba du PMA, le Programme Mondial des Aliments, a confirmé ce mercredi à La Havane la disposition de cette organisation des Nations Unies d'appuyer le gouvernement cubain dans ses actions après le passage de l'ouragan Irma.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Laura Melo a précisé que le PMA dispose d'un stock d'aliments qui pourrait parvenir rapidement aux zones touchées, une stratégie qui a prouvé son efficacité après le passage de l'ouragan Matthew par Guantanamo, en octobre 2016.

«Le PMA stocke à Cuba 1 606 tonnes de riz et de haricots, suffisamment pour couvrir, pendant un mois, les besoins de 275 mille personnes, comme complément de l'aide apportée par le gouvernement cubain» a-t-elle relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/140687-le-pma-confirme-sa-volonte-dappuyer-le-gouvernement-cubain>



Radio Habana Cuba